
スポーツフェスタ in はやしまについて 

 

１．スポーツフェスタ inはやしま 2024の実施状況について 

【概要】 

◎目  的： 

・運動競技を通じて、コミュニティの輪を広げ、秋の一日をレクリエーションに

親しむことにより、明るく活力のあるまちづくりに寄与する。 

・模擬店などを通じて、地域の人々の交流を促進し、一体感を醸成する。 

◎開催日時：令和６年１０月６日（日）８時４５分～１４時 

◎会  場：南グランド、役場来客者用駐車場 

 

【内容・課題等】 

・町民運動会に代わる新たなイベントとして、実行委員会形式で開催した。 

・南グランドをスポーツコーナーとし、運動競技等を行い、競技ごとに、副賞を

配布した。運動競技には一部の競技のみ参加した団体も含めると、１６団体の参

加があり、オープン参加等も含めると約５００人の参加があった。 

・午後からはプレーパークを実施したが、ほとんど利用者はいなかった。 

・南グランドサブグラウンドにニュースポーツ（ボッチャ、モルック、バードゴ

ルフ等）体験コーナーや、ティラノサウルス体験コーナーを設置。特にティラノ

サウルス体験は大盛況で、着ぐるみやスタッフの数が足りなかった。 

・役場駐車場にグルメコーナーを設置し、キッチンカー等の出店を行ったが、人

の流れがよくなかった。 

 

【アンケート集計結果】別紙のとおり 

 

 

２．スポーツフェスタ inはやしま 2025の実施について 

 

◎開催予定日時：令和７年１０月５日（日）９時頃～１２時頃 

◎会    場：南グランド 

◎今後の進め方： 

 令和７年３月中に実行委員会の立ち上げ。実行委員については各自治会から募集

しますので、希望がありましたら、令和７年３月１４日（金）までに生涯学習課（０

８６－４８２－１５１１）までご連絡ください。 

 内容については、実行委員会にて協議を行い決定しますが、基本的には今年度の

実施方法を基本として、反省点を生かした形で実施するよう想定しております。 

今後の状況にもよりますが、令和７年５月頃開催予定の自治会行政連絡会議で、

開催方法や選手募集について周知できるよう進めていく予定です。 

資料 No.5 



① 非常に良かった 3

② 良かった 15

③ あまり良くなかった 2

④ 悪かった 0

⑤ 未記入 1

① 今年度と同様に開催したらよい 13

② 実施方法を変更して開催したらよい 5

③ 開催しない方がよい 1

④ その他 1

⑤ 未記入 1

Ｑ３．自由意見

・家族の参加が見込めるので子どもが出場できる種目は今後も残した方がよい。

・プレーパークのあり方について、検討した方がよい（やめてもよいのではないか）。

・各係の人数が多く手持ち無沙汰になっていた。

Ｑ１．新たなイベントとして開催した、２０２４スポーツフェスタinはやしまはどうでしたか。

Ｑ２．来年度の開催に向けて、どのようにお考えですか。

・参加していない自治会をどう巻き込むか。

・運営方法等一部改善した形で今年度のような内容であれば開催してもよい。

・午前中の競技で中締めをすればよいのではないか。

・他地区との対抗ではなく交流できる競技があってもよいと思う。

・キッチンカーありきのイベントになっていないか。

・玉入れの参加チームが多かったため、やり方を見直した方がよい。

・玉入れの籠の高さについて、見直した方がよい。

・リレーのコーンは競技用の小さなコーンにした方がよい。

・自治会に加入しない若い方が増えているので、そういった方が参加しやすい仕組みを検討できたら

　自治会への加入促進となり、地域活性化につながると思う。

・とりあえず、新たなイベントとして開催できてよかった。

・司会進行がよかった。

・若い人や子ども達の参加が多く、賑やかでよかった。

・午前中の閉会を希望。

・親子で参加できる競技があってもよいと思う。

・小学４～６年生はリレー以外で出場する種目がない。

・団体としての得点競争をしなかったので、従来の運動会に比べ、選手集めの負担は少なかったと思う。

・十字綱引きは普通の綱引きにしてほしい。

・リレーは盛り上がるのでよかった。

・行政として自治会等への啓発、指導やもっと周知をしてほしい。

2024スポーツフェスタinはやしま アンケート集計結果（回収率７０％、２１／３０）

・ティラノサウルスレースを競技に加えてほしい。

・玉入れの時間が長すぎる。



・アンケートを実施してくれてよかった。

・開催期間や、競技種目、競技進行等、よかったと思う。

・旗の色と数字がチグハグで分かりにくかった

・キッチンカーはもっとあってもよい。

・町民全員が参加できないので、今回くらいの規模がちょうどいい。

・ティラノサウルスは子どもたちに大人気だったが、数と人手が足りなかった。

・実行委員会、スタッフの方、よくやっていただいた。お疲れ様でした。

・若い方の意見を聞きながら早島ならではのイベントができたらいい。

・もっと話をする場所が多くあってもいい。

・キッチンカーのチケットを持っている地区があったのでその情報が知りたかった。

・あと、１種目くらい、参加者の方が笑顔で参加できる種目を実施したらよいと思う。

・協議は実行委員会で行うべきである。説明会は説明会であるべき。

・役員はしんどかったが、参加者（特に子ども）は楽しかったと言っていた。

・集合場所にプラカードがあればよい

・繰出係で誰を集めるか迷った

・全自治会代表者全員でスポーツフェスタをスタートしてもらいたい。

・閉会式を実施すべきだ。

・生涯学習課だけでは困難なので他部署職員の応援が必要である。

・スタートと終了は全自治会でやってほしい。

・移住のニューファミリーの交流の場となっていた。

・テントの準備があり、自治会の負担が減った。

・今後、数年は現状のような形式で実施してもらいたい。
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